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全市累计排查河湖违法建筑及违法活动共2620处，截止11月26日，已累计清理整治1507处，其中省级河道397处，市级河道189处，县乡级河道
921处；分类别看，已累计清理违法建筑912处，违法活动595处（其中，种植林木或高杆作物196处，倾倒堆放垃圾或渣土130处，修建鱼塘或养殖场171
处，采砂或取土1处，其它违法活动97处）。各县区“清河行动”进展情况通报如下：

全市“清河行动”进展情况通报

滨州市“清河行动”进展情况表
滨州市河长制办公室 2017年11月26日

县 区 名 称  任 务 总 数 （ 处 ）  本 周 进 展 数 （ 处 ）  已 完 成 任 务 数（ 处 ） 完 成 率 （ %）  

惠 民 县  446 136 431 96.64  

高 新 区  8 0 7 87.50  

邹 平 县  249 20 186 74.70  

阳 信 县  71 2 48 67.61  

开 发 区  33 3 20 60.61  

滨 城 区  171 5 87 50.88  

无 棣 县  768 124 358 46.61  

沾 化 区  130 21 57 43.85  

博 兴 县  701 205 295 42.08  

北 海 新 区  43 2 18 41.86  

合   计  2620 518 1507 57.52  

 

环保为民环保为民
在行动在行动

滨州日报/滨州网讯（记者 荆
常忠 通讯员 高鹏 报道）11月24日
下午，市直机关第一宣讲组学习贯
彻党的十九大精神报告会举行。
市委宣讲团成员、市委党校政治经
济学教研室主任张维亮作宣讲报
告。

张维亮以“夺取新时代中国特
色社会主义伟大胜利”为题，从中国
特色社会主义进入新时代；中国共
产党新时代的历史使命、新思想、新
目标和新举措；坚定不移全面从严

治党，不断提高党的执政能力和领
导水平三个方面，尤其是围绕“新时
代中国特色社会主义思想的八个明
确、习近平新时代中国特色社会主
义的基本方略、十九大报告四十个
新提法新举措”进行了深入解读。

此次报告会由市委办公室牵
头组织。市委组织部、宣传部、统
战部、政法委，市委政研室、市委
农工办，市信访局、档案局等市委
所属部门、单位的 100 余名党员干
部参加报告会。

市直机关第一宣讲组学习贯彻
党的十九大精神报告会举行

学习宣传贯彻十九大精神

滨州日报/滨州网滨州讯（通讯
员 王美健 王腾 李鹏 报道）11月23
日，省人大常委会“一报一刊”采访
调研组来我市采访调研县乡人大工
作和建设情况。

采访调研组分别到阳信县、沾
化区进行了采访调研。在阳信县实
地查看了商店镇人大代表活动室和
代表联络站规范化建设，听取了商
店镇人大工作汇报，详细了解了商
店镇人大“四化”建设情况；随后召
开了座谈会，听取了阳信县人大常
委会关于县乡人大工作和建设情况
的汇报；现场观摩了阳信县人大常
委会代表票决制新闻发布会，深入
了解人大代表票决政府民生实事工

作总体概况及进展情况。在沾化区
实地查看了大高镇人大规范化建
设、下洼镇代表小组建设情况；随后
召开了座谈会，听取了沾化区人大
常委会关于县乡人大工作和建设情
况的汇报。

采访调研组对我市县乡人大工
作中的一些做法给予高度评价，认
为我市县乡人大工作抓的细、抓的
实、有特色、有亮点。采访调研组表
示，将认真总结整理阳信县和沾化
区在加强人大工作和建设方面的经
验做法，适时在“一报一刊”上予以
刊登，进一步推介好、宣传好我市县
乡人大工作。

省人大常委会“一报一刊”
采访调研组来滨调研

滨州日报/滨州网邹平讯（通讯
员 王佳颖 报道）近日，第15届中国食
品安全年会在北京召开。山东三星玉
米产业科技有限公司与三星集团技术
中心主任王月华分别入选、当选“中国
食品安全百家诚信示范单位”“普法先
进工作者”。

作为国内最早生产且规模最大
的专业研发生产玉米油的企业，山东
三星玉米产业科技有限公司在注重
科研、保持旗下“长寿花”产品高品质
的同时，将企业诚信建设摆在了突出
位置。公司从企业管理、品质管控、
售前售后服务等方面强化诚信体系
建设，从原料采购到市场销售整个过

程均建起了管理网络，分工细化，职
责明晰，形成了长效监管的治本机
制，旨在为消费者奉献绿色、健康、优
质产品。

据了解，玉米产业公司全面推行
精益化生产管理，做好食品安全管理
工作。重点把好三个关口：即原料的
进口关、生产过程的控制关和出厂检
验关，确保各项指标都符合国家标准
要求，每一批次出厂产品合格率达到
100%。

作为中国粮油学会监制产品，长
寿花系列产品采用的是在线智能监测
体系，每一桶油都有自己的“身份证”，
根据生产运行记录，可直接追溯每批

产品的原料、生产日期、地点和第一生
产责任人，从源头上杜绝了潜在因素
的产生，以此来保障消费者舌尖上的
安全。公司每年都组织“透明工厂”开
放活动，让更多的消费者亲眼见证长
寿花的严苛生产过程。

作为食品企业，多年来，公司秉
承“做食品就是做良心，做企业就是
做信誉，食品企业必须就是良心产
业”的发展理念，坚持科技研发创新，
注重产学研合作，与时俱进采用最新
最优的管理模式，已经从全国最早的
玉米油生产企业发展壮大为玉米油
生产、销售全产业链运营企业以及国
内惟一的玉米油产业研发基地、玉米

系列国家标准制修订基地，“长寿花”
也已成为名副其实的中国玉米油领
导品牌。

在十九大报告中，习近平总书记
明确提出实施食品安全战略，让人民
吃得放心。作为国家农业产业化重
点龙头企业，三星集团在健康厨房食
品领域有着举足轻重的影响力。此
次获奖是对三星玉米产业公司及长
寿花一直以来严抓玉米油生产安全
的认可与鼓励。公司也将以此为契
机，积极响应国家食品安全战略号
召，进一步完善食品安全监管机制，
为促进食品安全社会共治作出积极
贡献。

三星玉米产业公司再获国字号荣誉
入选“中国食品安全百家诚信示范单位”

(上接第一版）
“一个关键”，即发挥党员干部

引领作用。实施棚改工作时，滨城
区突出抓好“关键少数”，充分发挥
各级党员干部的示范引领、先进标
杆作用。各级党员干部有棚改房
的，带头签字、带头拆迁、做好示范、
当好标杆；家人亲戚有棚改房的，给
他们讲道理、讲政策、算清长远账。
北镇街道将“党员亮牌、星级管理”
党建机制引入棚改，建立党员、干
部、公职人员棚改工作现实表现纪
实制度，以党建引领棚改，让红色棚
改成为最夺目的主色调。

滨城区棚改“五个一”工作机制
的实施，使得棚改新模式立起来、手
续办理快起来、基层班子强起来、长
效机制建起来、党员干部带起来，在
全区形成了大干、实干、创新干的好
氛围。截至目前，滨城区今年计划
的29个项目已全部启动实施，提前
启动实施并完成了下一年度 18 个
项目测量；全区已有31个项目3530
户、3681处院落、133.77万平方米完
成房屋征收协议签约并腾空搬迁，
已有126万多平方米房屋院落完成
拆除，先后有17个项目兑付补偿款
2.32亿元。

滨城区棚改创新
实施“五个一”工作机制

滨州日报/滨州网讯（记者 孙文
杰 通讯员 牛伟志 赵菡 报道）近日，
记者在滨城区205国道绿化提升工
程段看到，沿线两侧宽度达到 100
米甚至200米的绿化带内，胸径5厘
米以上或白蜡、或国槐、或柳树都按
株行距3.5米×3.5米的标准整齐栽
植，景象十分壮观。为给全市创建
国家森林城市找到绿化空间，该区
科学规划设计，共规划出新造林面
积6.52万亩。

截至11月24日，滨城区已完成
今冬明春合格造林 3480 亩。该区
林业局局长李爱军介绍：“滨城区对
市里下达的林业生产任务目标全面
落实到了10个乡镇（街道）、落实到
了具体路段。今冬明春全区将完成
合格造林面积至少3万亩，仅205国
道、长深高速、沿黄观光路两侧就计
划完成造林面积2万亩以上。”

该区对今冬明春造林工作早谋
划、早部署，今年7月份就组织林业
工程专业技术人员对国省干道、河
流干渠、县级路、乡村路进行了摸底

调查和绿化规划设计，共规划设计
了滨大高速、220国道、205国道等9
条国省干道绿化，林带设计不低于
150米；规划设计了徒骇河、潮河等
6条河流干渠绿化，林带设计不低于
50米；规划设计了堡沙路、王中路等
7条县级路，林带设计不低于50米；
规划设计了尹中路、闫马路等11条
乡村路，林带设计不低于30米。今
冬明春，该区将主要实施“两线一
区”重点绿化工程，即205国道绿化
提升工程、长深高速绿化提升工程、
沿黄片区综合绿化工程，力争把全
区所有干线通道建设成为绿连全
区、纵横交错的生态线、风景线。

滨城区多方筹资，积极建立稳
定的投入机制，今冬明春仅 205 国
道、长深高速、沿黄观光路三项重点
工程，区、乡两级就计划投入1.2亿
元。该区采取“解决重点工程部分
土地流转费用”的办法，落实专项资
金支持工程建设，对长深高速、205
国道绿化提升等林业重点工程，区
政府按照每年1000元/亩的标准承
担流转土地费用，流转期限 10 年，
其余工程费用由乡镇（街道）承担；
区林业局将工程建设全部纳入重点
防护林工程项目，按500元/亩的标
准一次性进行项目资金奖补。同
时，广泛吸纳社会资金参与工程建
设，鼓励企业、大户参与林业投资。

滨城区规划新造林
面积6.52万亩

滨州市委副秘书长、市委农
村工作办公室主任李岩，将于
2017年11月30日下午15 ：30时，
做客“中国·滨州”网，参加“全面
建设更高质量更高水平的小康滨
州”主题访谈，围绕“全市美丽乡

村建设‘百村示范千村提升’工
程”等工作与网友进行在线交流，
广泛听取意见和建议。即日起，
网民朋友可登陆“中国·滨州”网
问政专栏、滨州传媒网政务访谈
专栏预提交问题。

网络访谈公告

滨州日报/滨州网讯（记者 任斐
通讯员 刘锡明 刘亻炎 报道）近日，在济
宁召开的《山东省城市照明“十三五”
发展规划纲要》贯彻实施暨山东省照
明行业技术研讨会上传来喜讯，市城
管执法局路灯及城市亮化管理处被
中国市政工程协会城市照明专业委
员会表彰为 2017 年度山东城市照明
行业先进单位，并在会上就城市照明
精细化管理工作做了典型交流发言。

目前，滨州市本级管辖区域内城
市照明设施共计 3.6 万余盏，供电线
路总长 320 余公里，箱式变电站 108
台。近年来，市城管执法局路灯及城
市亮化管理处积极解放思想，凝心聚
力，创新工作方式方法，全力实施智
慧照明工程、安全防护工程、升级改
造工程、亮化美化工程及便民服务工
程，不断提升城市照明精细化管理工
作水平，取得积极成效。其中，该处

在全省范围内率先创新实施的箱变
区域管理模式等工作，更是走在了全
省行业管理的前列。

在具体的工作中，市城管执法局
路灯及城市亮化管理处全力实施智
慧照明工程。自2016年起，该处开始
在管理辖区内安装城市照明单灯智
能控制系统，计划三至五年完成管理
辖区内所有功能照明控制终端的安
装任务。通过单灯智能控制系统的
应用，能够对功能照明设施进行“点、
线、面”全方位监控和精细化管理，及
时发现故障并准确定位，实现“定向
运维”；根据变化情况人性化自动启
闭路灯，实现“按需照明”；实时掌握
每一盏路灯的运行参数和工作状态，
实现“精准节能”。同时，该处创新实
行了箱变区域管理新模式，将过去路
灯按路段管理的模式改为以箱变供
电区域为主的管理模式，把箱变供电
区域作为管理范围，确定责任人，负
责箱变及箱变下每一盏灯、每一个接
线井等，使得管理责任更加明确、区
域更加合理、任务更加清晰。

全力实施安全防护工程。市城
管执法局路灯及城市亮化管理处在
老城区易出现积水、人员密集路段安

装了 2000 余套路灯设施漏电保护系
统，做到安全预防前置，避免阴雨天
路灯设施漏电现象的发生。建立了
定期巡检考评机制，每天晚上安排巡
灯小组和维修小组对辖区内照明设
施进行巡查、维护，确保设施处于良
好的运行状态，努力实现路灯设施完
好率达到99%以上、主干道亮灯率达
到 99%以上。建立健全应急保障机
制，编制了应急处理预案，针对各种
路灯紧急事故的处理流程、处理要求
等都作出细致规定，并落实责任分
工，加强模拟演练，确保一旦发生突
发事件能及时发现、妥善快速处理。

全力实施升级改造工程。针对
市区特别是老城区路灯照明设施设
备陈旧、耗能高、缺损严重等问题，市
城管执法局路灯及城市亮化管理处
按照先急后缓的原则和“打造精品，
塑造特色”的标准，对黄河十二路、新
立河西路、黄河四路等多条路段的路
灯设施进行了整体改造，方便市民夜
间出行，进一步提升了城区道路亮化
水平；分期分批对建设时间长、箱体
锈蚀严重、存在安全隐患的老旧箱变
实施了改造，确保安全运行。

全力实施亮化美化工程。市城管

执法局路灯及城市亮化管理处把城市
亮化作为服务民生、优化美化城市环
境、拉动城市夜经济的重要措施，逐步
实现了由单一的照明模式向塑造城市
形象和丰富夜景照明景观的方向转
变，先后对中海各景观区域、新立河桥
等实施了景观亮化，并加大了社会亮
化督导工作，目前市区共有150余幢沿
街楼体实施了亮化改造。同时，该处
注重突出节日气氛的营造，每年的元
旦春节期间在城区主要道路和重要节
点安装造型新颖、动感活泼的亮化造
型，国庆节期间在黄河二路、黄河五
路、黄河八路、中海太阳岛、新立河桥
等主要路段悬挂宣传刀旗和国旗，既
起到了宣传作用，又渲染了节庆气氛。

扎实开展便民服务工程。秉承服
务社会、服务群众的理念，市城管执法
局路灯及城市亮化管理处积极开展

“路灯暖人心、服务进万家”系列服务
活动，走进社区、村居、企业、学校、军
营等开展照明设施义务维修服务，有
效拉近了与广大市民的距离。为整治
路灯杆及变电箱的乱贴乱画现象，对
管辖区域内城市照明设施重新清洁并
粉刷了包含纳米技术的防粘贴环保涂
料，为市民营造干净整洁的生活环境。

路灯自动启闭实现“按需照明”
市城管执法局路灯及城市亮化管理处获评2017年度山东城市照明行业先进单位

近日，高新区8个村庄、1113户居
民清洁取暖“煤改气”工作任务全部完
成。村民们告别了祖祖辈辈用炉子烧
散煤做饭、取暖的历史，对该项惠民工
程、民心工程、环保工程赞不绝口。此
项工程的完成，标志着村民家中的炉
子完成了历史使命，光荣“下岗”了。
图为高新区小营街道工作人员在守
义张居委会清点回收的燃煤炉。

（滨州日报/滨州网通讯员 张春
峰 张玉军 摄影）

煤炉子煤炉子““下岗下岗””了了


